
La Petite Juliette.

Numéro d'inventaire : 1981.00035.48

Type de document : image imprimée

Éditeur : Pellerin & Cie (Epinal)

Imprimeur : Pellerin & Cie

Période de création : 4e quart 19e siècle

Date de création : 1895 (vers)

Inscriptions :

- numéro : 579

Description : Planche de 16 images (72 x 57) en couleurs avec légendes. Traces de trous d'agrafes, à gauche.

Mesures : hauteur : 391 mm ; largeur : 289 mm

Notes : Etapes de la vie de Juliette de sa naissance à sa première communion.

Mots-clés : Images d'Epinal

Scènes scolaires dans les écoles primaires de filles et EPS

Discipline et instruction familiale

Filière : aucune

Niveau : aucun

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : 1

Mention d'illustration

ill. en coul.

LA PETITE JULIETTE

PELLERIN & C^o, imp.-édit.

IMAGERIE D'EPINAL, N° 579



Quand elle vint au monde, il se trouva que c'était une jolie petite fille; tous les enfants du voisinage vinrent la voir.



Elle pleurait souvent le jour et la nuit; sa bonne maman ne perdait point patience et faisait son possible pour l'apaiser.



Elle fut baptisée Juliette, du nom de son oncle Jules qui était son parain, tous les enfants mangèrent beaucoup de dragées ce jour-là.



Quand elle fut un peu plus grande qu'un tabouret, elle apprit à marcher, mais elle ne savait pas encore parler.



Un jour elle voulut aller se promener toute seule et se perdit. Que serait-elle devenue sans M. Jeanmaire, qui la connaissait et vint à passer?



Le bon ami la prit dans ses bras et la rapporta à sa maman qui était bien tourmentée.



Elle fit ensuite une maladie: C'est la fièvre scarlatine, dit le docteur, il faut que Juliette garde la chambre pendant six semaines.



Ce fut bien long, et Juliette pendant sa convalescence, s'amuse à jouer près de sa maman.



Un peu plus grande, on l'envoya à l'école. Tous les matins, à neuf heures, Juliette y allait bien gentiment.



La voici au tableau, elle épelle les mots de deux syllabes.



Les samedis, elle recevait une bonne note et une jolie image. La maman était bien contente, Juliette aussi.



Son papa les lui collait dans un cahier et lui en fit un bel album.



La voilà déjà plus grande, c'est elle qui fait le thé ou le café de son père.



Elle sait tricoter, coudre et broder. Juliette profite beaucoup de ce qu'elle apprend et aime à travailler, tout le monde l'aime bien.



Ses leçons sont plus difficiles, elle apprend la géographie et l'histoire de France, et fait de rapides progrès.



Elle fait sa première communion, c'est maintenant une grande demoiselle, très sage et instruite, on la donne comme modèle aux jeunes filles de son âge.